

Animer en équipe

Faire un bilan en équipe

Voici quelques propositions pour favoriser le discernement, avoir une méthode de travail et se rencontrer en toute convivialité au sein d'une équipe.

L'enquête / la révision de vie / la méditation

Relever les prises de conscience, les découvertes ou les difficultés principales, à partir de situations concrètes assez étoffées, extraites de nos comptes rendus.

- Quels points précis de discernement avons-nous découverts, qui nous questionnent ou donnent du sens à nos rencontres et à nos actions, qui nous aident à changer notre regard et peut-être à avoir un regard de croyant ?
- Comment la Parole de Dieu nous interroge et interroge nos manières de penser et d'agir ?

L'équipe

Vivre en équipe, c'est avoir une méthode de travail : préparation des réunions, questions de l'enquête et de la méditation, animation, comptes rendus, rôle de chacun, continuité d'une réunion à l'autre avec progression de la réflexion.

L'équipe, c'est aussi une vie conviviale : week-end de rentrée, repas ensemble, randonnée ...

- Quelle qualité de vie dans l'équipe ?
- Que retenons-nous de cette année de vie en équipe ?
- Avons-nous invité d'autres personnes à partager nos échanges, à participer à des relais, à des rencontres conviviales ? Si non pourquoi ?
- Quels thèmes de rencontres ponctuelles (genre relais) avec des personnes au-delà de l'équipe proposons-nous pour l'an prochain ?

Pour une rencontre inter-équipes ou fédérale : Pensez à noter les points essentiels de votre bilan sur le recto d'une feuille et à apporter une dizaine de photocopies le jour de la rencontre.

Fiche pratique parue dans Le Courrier n°166